

## ACCIDENTE MORTAL POR EL CHOQUE DE DOS TRENES

# Tragedia en la alta velocidad

● Al menos 21 muertos y decenas de heridos por un doble descarrilamiento en Córdoba

● Un Iryo que viajaba de Málaga a Madrid invadió la otra vía y un Alvia chocó contra él y salió despedido

● El ministro Puente califica el suceso de "tremendamente extraño" al ser en un tramo recto de una vía renovada

E. SAIZ / J. MARTÍN-ARROYO  
J. VIÚDEZ

Sevilla / Madrid

Al menos 21 personas murieron ayer y varias decenas resultaron heridas por un accidente ferroviario en Adamuz (Córdoba). Un tren Iryo que viajaba de Málaga a Madrid con 300 pasajeros a bordo se salió del carril pasadas las siete y media de la tarde. Tres de sus vagones invadieron otra vía, por la que circulaba un Alvia a 200 kilómetros por hora, que viajaba con 184 personas en sentido contrario con dirección Huelva. El Alvia chocó contra el Iryo, salió despedido y dos de sus vagones de pasajeros cayeron por un terraplén. Su maquinista, un hombre de 27 años, es uno de los fallecidos.

Se desconoce de momento por qué el Iryo descarriló. En una comparecencia, el ministro Óscar Puente señaló anoche que se trataba de un "suceso tremadamente extraño", ya que el tren Iryo era prácticamente nuevo y la vía también había sido renovada recientemente en ese tramo, en que los trabajos terminaron en mayo. Además, apuntó, el descarrilamiento se produjo en una recta y el convoy no iba a una velocidad elevada. Señaló que espera que una investigación en profundidad pueda esclarecer los hechos.

El alcalde de Adamuz, Rafael Moreno (PSOE), fue el primero llegar al lugar del accidente junto a la Policía Local y aseguró que el escenario era dantesco y había cuerpos muy dañados. "Hay muchos heridos, sigo temblando", relataba poco después del suceso M. S. J., de 33 años, pasajera del tren Iryo. "Al salir hemos visto los vagones retorcidos y dos del otro tren volcados", explicaba. Muchos pasajeros se quedaron atrapados. Hay cerca de 30 heridos graves y decenas atendidos por lesiones. Las principales conexiones de alta velocidad entre Madrid y Andalucía permanecerán suspendidas hoy.

—P14 A 16



Los equipos de emergencia socorren a pasajeros, en una captura de un vídeo difundido por una afectada en la red social X. REUTERS

## Europa busca medidas comerciales para plantar cara a Trump

S. AYUSO / M. V. GÓMEZ

D. VERDÚ

Bruselas / París

Europa quiere mover ficha, pero todavía no ha decidido cómo. Tras la última amenaza arancelaria de Donald Trump a los ocho países europeos y aliados de la OTAN que habían enviado un pequeño contingente militar a Groenlandia, isla que el pre-

sidente estadounidense ansía, el Viejo Continente busca responder y valora medidas comerciales equivalentes. Se ha discutido la posibilidad de levantar la suspensión de gravámenes acordada el año pasado. Ayer se reunieron de urgencia embajadores de los países afectados y los Veintisiete preparan un encuentro esta semana.—P2

El candidato socialista y el ultra disputarán la presidencia de Portugal

TEREIXA CONSTENLA  
Lisboa

António José Seguro, antiguo líder del Partido Socialista, retirado desde hace años de la política, venció ayer en la primera vuelta de las presidenciales de Portugal, contra todo pronóstico, con más del 30% del voto. Se enfrentará en la segunda vuelta al ultraderechista André Ventura. —P5

**Financiación autonómica**  
**Feijóo blinda con sus barones un frente común contra Sánchez** —P17

Cataluña

**Illa, ingresado por un problema médico aún sin diagnóstico** —P19

Sánchez y Feijóo suspenden su reunión por el accidente —P16